

*Ctda.
9/18*

Houston, 8/25/

Amigo y muy estimado

Compatriota Guillermo Novo Sampol.

Hace días estaba por contestar tu carta, para darte las gracias por tu opinión en favor del periódico INFORMACION. Aquí sólo soy el director, con todas las limitaciones del caso. Pero si bien esto es para el pangonar, no abanodono la trinchera de combate por la causa de nuestra patria ni olvido a sus mejores hñjos, los hombre que como. tú lo están dando todo por Cuba.

Te acompaño un recorte publicado el día 23 en el periódico Houston Post. Este me movió a escribirte, realmente.

Creo que si ustedes creen conveniente para la causa de la libertad de la patria hacer una campaña de prensa que incluya el caso de ustedes, y reclamar con todo el vigor y la energía que disponemos la libertad de ustedes tan injustamente encarcelados, y, más que eso, lo que representa que los mejores luchadores nuestros esté lejos de la lucha libertadora, yo movería la opinión publica del noble pueblo estadounidense en favor de nuestro principios. Caso de que esta actividad pueda generar alguna economía esta sería canalizad hacia ustedes directamente y el grupo que ya trabaja en esa actividad. Nosotros no necesitamos dinero para mover a la opinión pública de este país, que, pese a cualquier situación, sigue siendo el país de la libertad y el mejor sostén de esta. ^{iniciaron} Vamos iniciar aquí también los almuerzos patrióticos, que ~~iniciaron~~ en Puerto Rico González Proaza y otros valiosos compatriotas.

Así, pues, con la reiteración de mi profunda admiración por ustedes, espero noticias tuyas.

Abrazos, Emilio Martínez Paula

Emilio

*ESCRIBELA A EDWARD J. LEBEAY,
AL QUE NO CONOZCO = YA LA MRS. J. PAREY.
ESTE HA DE SER NUESTRO PUNTO DE PARTIDA.
TAMBIEN DEBES ESCRIBIRLE AL EDITOR DE POST.*